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REUNION COMITE DU 1/10  

 

Délégué.e.s présent.e.s: Cristobal Homage, Zoé Delaby, Eulalie Cochet, Phil Karney, Théo  Masbahi, 

Charles Jabé, Olivia Tenoutasse, Marine Domingez, Romain Lauwers, Alice Libert, Milo Libert, Emily 

Kronfeld, Sammy Debecker, Lucie Alcouffe, Jarod Vermeulen, Gwenaelle Santerre, Camille Ghekiere, 

Ismael Morssli, Lisa Bechet, Roxane Verbeeren, Kadir Akdag, David Mayuma, Alix Jumel, Moïra 

Rimoldi, Jeanne Longheval, Léa Reniers, Julien Fannes, Ilan De Windt, Zoé Vanye, Alice Van Rode, 

Artémis Kyramarios, Amaury Codrons, Matthieu Requiere, Manon Verheulpen, Aurore Monseu, Chloé 

Bieux, Matthieu Vasner 

Délégué.e.s excusé.e.s :  Aglaé Feltesse Tapinos, Cameron Musel, Alexis Van Nuffelen, Maja Visnar, 

Driss Sefrioui, Giulia de Sessa, Gil Rents, Eva Azandossessy, 

Délégué.e.s non-excusé.e.s : Nina Lermusiaux, Oscar Lopez,   

Ordre du jour :  

1. Ajout de points divers : 

- Sponsors  

- Interfacs 

- Remise de Vlecks 

 

2. Approbation du PV du 16/09 :  

OUI : 35 

NON : 0 

ABSTENTION : 2 

 

 3. Cooptations: 

 

BAR :  Clémentine Vilbert  

OUI : 35  

NON : 0 

ABSTENTION : 2 

 

YWC : Pauline Calari 

Jeanne: Elle s’est proposée à nous, elle voulais faire YWC de base, elle est motivée et 

c’est aussi la personne de confiance  

Charles : Si je peux appuyer sa cooptation, elle assure  super bien son rôle de personne 

de confiance  
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OUI : unanimité  

 

PIC : Alix Claudy  

Camille : Elle avait demandé en juin mais elle n'était pas membre, elle est  baptisée d’il y 

a deux ans  

OUI : 35  

NON: 0  

ABSTENTION : 2  

 

5. Communiqué et retour ACE: 

 

Cristo : Fin des préTD à  23h et nettoyage 23h30, normalement ici on peut shmetter. Il y 

aura des limiteurs installés dans les cercles pour les nuisances mais ça sera dans un 

second temps à Erasme. Maintenant il y a des cendriers dans le fumoir de la jefke, le 

problème d’évacuation de pompe c’est réglé mais le vrai  problème c’était l’ arrivée de la 

bière, par contre on a une arrivée d’eau dans la Safe zone  

Zoé: Ce weekend, il y a le journal ACE bulle qui va commencer donc vous pouvez 

envoyer un article pour le 15 octobre, on va partager l’adresse mail. Le bar vous avez 

une formation le 14 octobre. Il y a aussi une formation EI avec care et psycampus, Aglae 

vous donnera les dates. Maintenant on fait “Ask for Angela” à tous les TD. L’ACE a du 

matériel à prêter (heras et pompe et tonnelle (au q2)) donc vous pouvez demander. La 

COCU cherche un adjoint 

Cristo: iels devaient proposer à Pierre Brancard et normalement ça va être lui  

Zoé: CIVIC ont 10000€ à claquer donc demandez des subsides. Pour les horaires 23h30 

arrêt de la musique et minuit ça doit être fermé.  

Cristo : Ça c’était les parties sympas de la réu. Je vais vous résumer ce qui s’est passé 

ce weekend, j’ai reçu un coup de fil du VR (Vice-recteur) pour m’expliquer que le PO 

n’était pas pertinent à l’approche du 7 octobre et j’ai aussi eu un mail du doyen. Je leur ai 

dit que le nom « libérer les otages » n’était pas pertinent, ils s’en foutent. On a fait un 

communiqué que j’ai écrit qui n’a pas marché, on s’est fait défoncer et on reçoit des 

messages très haineux en privé qui nous disent comment on doit penser. Si en TD on 

vient vous prendre la tête ne réagissez pas vous n’êtes pas responsable de ça. En tant 

que cercle on a rien à se reprocher on a eu la pression de l’ULB. On va pas vous mentir, 

le weekend a été très rude pour le bureau, on a toustes failli prendre la mauvaise 

décision donc cette semaine on va avoir besoin de temps, c’est pas contre vous mais 

plus pour nous décharger de ce qu’on vient de se prendre dans la gueule. Hier on a eu 

un message d’un vieux CM qui voulait faire une formation sur la Palestine et son 

actualité, moi je pense que notre implication politique ne doit pas passer par le cercle, je 
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ne veux pas vous imposer ça mais si vous avez envie que le type vienne, 

même si c’est hypocrite car il cala pas les cagnottes, mais si ça vous intéresse dites moi. 

Des questions? 

Amaury: Courage à vous c’est pas facile, on le voit  

Phil: On va attendre que la situation se tasse, il y’a des gens qui sont venu.x.e.s DM les 

pics violemment, on a décidé avec le bureau de supprimer les commentaires pour éviter 

les conflits vis à vis des 2 parties et j’espère que dans les jours qui suivent on va plus 

avoir de problèmes avec ça  

Cristo: Je vous invite vraiment à profiter de jeudi même après ce qui est arrivé parce 

que c’est une chouette journée  

 

6. Journée otage: 

 

Cristo: On fait une tournée à partir de 14h, on va de prefab en prefab et on boit 

gratuitement, venez c’est sympa et on accompagne la toge. On la fait avec le CDB et les 

otages, on s’enferme avec elleux et les goldens, les pizzas arriveront à 18h30 et on part 

en TD ensemble.  

Charles: C’est super chouette comme event, on commence par la tournée où on sera 

pas en toge et à l’enfer on la mettra mais à l'appréciation de chaque togé.x.e. 

Manon: Si on vous la passe, c’est pas pour qu'elle circule dans tous les sens car ça 

reste notre image, chepa si vous vous souvenez de l’histoire des aqueducs avec les 

toges droits… Et pour les pizzas on aura une réduc mais on ne sait pas encore de 

combien 

Phil: Vérifiez de bien payer la pizza de la première acti 

Olivia: Pour les tournées on a pas beaucoup de créneaux et on bloque celui-là pour 

vous, l’année dernière on a grave été déçu.x.e parce qu’il y avait personne donc c’est 

chouette pour nous si vous venez car on vous montre notre monde aussi un petit peu. 

Nous on rate tout nos cours pour la bleusaille donc vous pouvez le faire 1 aprem aussi 

Charles: Ça va bien se passer  

Cristo : Cette année la toge est super présente donc quand iels nous demandent un truc 

allons y  

 

TD PO 

Marine: Comme vous l’avez entendu il y a eu des petits soucis, on voulait revenir là 

dessus, on est un peu toustes affecté.x.e par ça c’était pas fun ce weekend et hier, ça 

nous pèse jusqu’à ce que le TD se passe, on est affecté.x.e par ça et on veut que le TD 

se passe bien sans s’engueuler avec le CDC, on sera intransigeant.x.e avec la coule, on 

veut passer un bon TD et que vous passiez un bon TD, c’est un respect mutuel.  
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Alice: Pour les infos pratiques, il y a la tournée avant c’est chouette mais 

soyez en état d’assurer vos perms, rdv 21h15 à la jefke pour faire des rappels, soyez à 

l’heure pas comme au carabin et on va faire un récap des perms. Pour porte bar, c’est 

pas rigolo, tout le monde va vouloir passer mais personne ne passe sauf bureau, balef, 

et personne en perm, vous aurez la liste. Pour les fûts privés vous aurez aussi la liste, 

pour les fûts toge c’est que la toge qui passe 

Marine: Vous vérifiez bien les gens c’est pas Pierre Paul ou Jacques qui passe  

interruption par le chien de Charles  

Alice: Et pour les fûts privés il faut que les gens sachent exactement lequel. Pour entrée 

classique si membre on vérifie la carte ou liste, entrée ACE on vérifie la photo et si doute 

carte d’identité  

Olivia : Pour l’entrée ACE ne faites pas payer les togé.x.e.s 1€ c’est 0 ! Et les bleu.x.e.s 

c’est 1€  

Alice: 1€ pour les blues 

Olivia: Les folklores font une collecte de thune et vous comptez le nombre de blues 

Alice: 1€ 3 tickets pour ACE , 3€ 10 tickets pour les prez de cercle et 1€ 10 tickets pour 

PDB  

Romain: Pour le bar on a une autre conformation, on mets des nadars pour les 

personnes en service, iel prend le ticket et l’écocup, le.la contrôle récupère le ticket et 

l’ecocup, iel déchire et met dans la cruche, prend l'écocup et le remplit et donne au 

service  

Moïra: Si on veut prendre un soft on donne un demi-ticket ? 

Alice: Non c’est deux ecocups 

Olivia: Pour la rosé il faut voir sur quelle pompe on la met mais quand c’est en P1 et que 

c’est le rush n’oubliez pas de mettre des cruches en P3 pour pas courir partout  

Cristo: On sent l’expérience  

Sammy: Les barrières elles sont comment parce que je pense aux gens en service  

Romain: Faut pas hésiter à pousser 

Cristo: fait un cours de géométrie pour expliquer que ça bouge pas 

Marine: N’hésitez pas à calmer les gens relous, de vous imposer et de ne pas se faire 

marcher dessus  

Romain: Si le DJ vient vers vous, vous nous appelez, si otages trouvé.x.e.s vous nous 

appelez et si on vous demande des bières de perm appelez. En gros vous donnez des 

bières que si ticket  

Alix: Moi j’ai perm fumoire je dois juste regarder les cachets ? 
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Alice: Oui, tu vérifies si cachet. Pour les gens en tickets on va mettre une 

feuille avec les prix + il y’aura une personne pour “Ask for Angela” mais si quelqu’un 

vient vers vous amenez la personne jusqu’à « Angela »  

Marine: On n’a pas envie de jouer aux flics et on veut que tout se passe bien donc 0 

coule, on vous chope 1 fois ça va en perm porte, c’est un TD très important pour nous 

que ce soit financier ou par rapport à ce qui s’est passé 

Phil: Si vous voulez un bon bal ne coulez pas 

Marine: Surtout qu’on a eu un gros négatif au TD carabin  

Alice: Mais sinon ça va être trop chouette on va trop s’amuser ! 

Cristo: Surtout on veut battre le record de TD. Ne vous occupez pas des otages c’est 

Baf qui s’en occupe  

Jarod : Est ce qu’on sait qui sont les otages ?  

Cristo: Tu découvriras le jour même  

Phil: Et aussi c’est notre TD donc vous avez pas de 1€ 3 tickets  

Camille: Les bières c’est aussi pour les coopté.x.e.s ?  

Cristo: Toute personne qui fait 2h a des bières mais c’est les balefs qui gèrent  

 

7. Débriefing pré-TD YWC, réu avec aquarelle, soirée de rentrée, pré-TD 

peyresq, parrainage social: 

 

Manon: La sortie à la mer est annulée. Le pré-TD retour de Peyresq était très chouette, 

il y avait du monde, beaucoup de galères au préfab droit mais on a pu fermer l’évent 

comme à Peyresq avec les deux musiques : “Nicolas” et “Lettre à Kissinger” c’était super 

cool de faire ça et j’ai eu plein de retour positif. Pour le run to kick, trop bien les gens se 

sont trop chauffé.x.e.s, j’étais émue. Iels ont fait un record de collecte cette année donc 

trop chouette on refait ça l'année prochaine en forme et en uniforme! 

Alix: Est ce que c’est  quelque chose propre au poste de voyage?  

Manon: Non, c’est pas par rapport à voyage, l’année dernière on l’avait fait avec les filles 

et on s’était dit que c’était chouette de l’amener au cercle  

Alix: Non mais pour savoir si on peut déléguer ça aux délégué.x.e.s sport?  

Manon: Ça peut oui, on en avait parlé avec les YWC, quand on savait pas encore 

l’association, donc oui à voir si ça peut être le taff d’un post  

Alix: Ça peut remplacer le medtech (truc avec le cp)  

Manon: C’est vrai on peut faire ça parce que le CP fait aussi une team donc à voir si on 

peut le faire avec pour avoir une tente posée 
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Phil: On a eu combien? 

Manon: 2 490€  

 

SOIRÉE DE RENTRÉE 

Zoé: Ça s’est bien passé, pas beaucoup de monde mais petit positif de 10€. C’était 

sympa on a pu discuter  

Alix: Cette soirée-là c'était pas avec le BEM? 

Zoé: De base c’était avec le BEM et le pôle santé sauf qu’iels ont invité d’autres gens en 

plus et voulaient faire un bal sauf que le coût financier, on n’était pas prêt à mettre autant 

et on s’est retirée et les autres cercles nous ont suivi. Après on a proposé au BEM de 

faire un autre truc chouette et ils ont refusé 

Olivia: Par rapport à ça, on a fait une formation de 1er secours tout le CDB avec un type 

en haute école, idée pas bête pour les autres années, on voit qui gagne quoi et sait faire 

quoi et on apporte avec équité où chacun.x.e donne ce qui peut, ça peut être son point 

fort pour que ça se passe bien au lieu de payer cher et s’occuper de trucs qu’on sait pas 

gérer. Je dis ça pour le futur comité, un truc à creuser pour l'année prochaine 

Zoé: On était chaude mais ça a pris des proportions et on était trop. Si c’était que ULB 

on était chaude mais aussi le problème c'était les dates mais à revoir pour l’année pro 

 

PRE TD YWC 

Jeanne : Merci d’être venue, il y avait pas assez d’Alfredo mais assez de fût, merci 

d’être venu.x.e, il y avait une super bonne ambiance. Merci d’être venu.x.e hier pour 

l'association, pour la dame et pour vous renseigner sur ça  

Lisa: On a fait 260€ en carte et en cash on sait pas encore 

Théo: J’ai pas encore fait le fond de caisse mais environ 150€ 

 

CONFÉRENCE   

Julien: Plus d’inscrit que de personnes présente, merci de vous être mobilisé.x.e.s ça a 

aidé le cercle  

Cristo: Au début j’y croyais pas trop mais au final je trouvais ça pertinent. 18.24 nous a 

même proposé de chercher toutes les organisations pour faire une job fair mais on va 

quand même faire un GT jobfair  
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8. Bleusaille: 

Manon: Pour les pennes on a trouvé , c'était une grosse angoisse car Roger arrête de 

faire des pennes ainsi que sa famille, on va maintenant chez myfolklore, Iels font aussi 

pour Mons mais il y a pas toutes les tailles de visière d’où le besoin de modèle. C’est 

bientôt la surprise, ne spoilez pas l’acti et soyez là c’est hyper important pour les blues 

après l’acti d’être là (surtout si vous parrainez) et si vous voulez cuisiner ce serait d’une 

grande aide. 

Charles: Quand vous les récupérez c’est cool d’avoir des vêtements propres pour 

elleux, du thé chaud, des bains de bouches, des bonbons… Occupez vous de toustes 

surtout si iels sont solo et motivez les à se faire vomir et aller en TD pour pas etre 

trauma 

Olivia: Si on vous demande de les emmener sur les pelouses c’est pour nettoyer et on a 

besoin de notre bulle d’air. Ça arrange tout le monde qu’iels aillent le plus vite sur les 

pelouses parce que c’est un nettoyage chiant  

Jarod: On a loué l’ISEP pour pas que vous attendiez dans le froid, il y aura un fût mais 

vous bourrez pas la gueule et allez pas voir les bleu.x.e.s  

Amaury: Question courte, iels sortent vers quelle heure? 

Manon: 22h, on fera un message sur le groupe facebook 

Emy: Par rapport aux insignes, vous êtes chaud.x.e.s de passer par nous 

Manon: Ok, justement on se demandait si on passait par lui ou pas mais à voir si vous 

avez des réducs plus avantageuses  

Olivia: Quand les bleu.x.e.s sortent c’est ultra tentant de leur dire on est toustes 

passé.x.e.s par là mais dites pas les comi.x.e.s car ça implique qu'on a déjà été 

bleu.x.e.s alors qu’on leur dit qu’on est né.x.e.s avec la toge. Par rapport aux signatures 

dans les carnets Charles a déjà fait un rappel, on a déjà ouvert un carnet des bleu.x.e.s 

d’autres cercle avec des signatures qui n’étaient pas les nôtres et les cases médecine 

c’est que le CDB, j’ai des bleu.x.e.s qui viennent pour la 1ere fois alors que le CDC est 

rempli.  

Julien: Pour revenir sur la surprise, vu qu’il y a de la musique, on peut pas aller à 

l’étage? 

Olivia: Les PCM seront utilisés en Safezone 

Charles: On enverra les infos dans la semaine. Et checkez les infos du groupes pour les 

infos sur les fûts  

Jarod: Perso ce que je fais c’est que je regarde d’abord leur carnet et si plus d’affond 

CDC je leur demande d’aller voir les comi.x.e.s  

Cristo: Truc con moi je leur dis d’aller avec moi affoner les comi.x.e.s  



 

 

PV écrit par Eulalie Cochet, secrétaire 

Cercle de Médecine l’ULB – ASBL N° d’entreprise : 445.196.64. (RPM Tribunal de l’entreprise Francophone de Bruxelles) Siège : Route de 
Lennik 808 CP 631 ter– 1070 Anderlecht (BE) – E-mail : secretaire@cercle-medecine.be 

8 
 

REUNION COMITE DU 1/10  

Manon: Hier ça s'est super bien passé merci à vous, même pour le fillotage 

c’était super vous vous êtes de ouf chauffé.x.e.s. Merci d’être présent.x.e et de votre 

investissement  

Olivia : On est à 1500€ de benef  

Cristo: En vrai ça nous a coûté cher mais plus on fait de benef moins le baptême sera 

en neg et plus on aura de fût 

Olivia : Les benefs sont reversés dans le budget folklore carabin et donc dans la pose 

de fûts…  

Gwen: Il nous reste pleins de tickets de bières on en fait quoi? 

Charles: Normalement on va faire un préTD pour que vous puissiez utiliser vos tickets, il 

y a encore rien de fixe mais possibilité  

Olivia : C’est noté et à voir au Q2, quid de ce truc là et est ce qu’on fait le préTD 

Manon: La semaine folklo arrive très vite et il y a le comité qui se reforme donc c’est très 

dure d’organiser un pré td  

 

9. Briefing futurs events: 

 

Pré TD YWC 

Jeanne : On va refaire un préTD le 15 octobre au CDS avec les écoresps 

Eulalie : Le 15 octobre il y a aussi une réu mais on va la mettre au Solbosch  

 

PRÉ TD CGEO  

Jarod: préTD avec Cgéo le 8 octobre, on a pas encore l’affiche mais le thème c’est les 

schtroumpfs  

Phil: la plaine c’est local cgéo? Parce que récemment il y a eu des problemes avec les 

voisin.x.e.s donc essayez d’avoir la pharma ou CI 

Sammy: C’est pas un préTD mais on prépare aussi un super évent Halloween avec tout 

le PS pour avoir une tournée pré TD 

SPORT: soirée pré ski raclette  

Moïra : On dit raclette pour inclure celleux qui vont pas au ski 

Manon: Ça commence quand les interfacs? 

Moïra: Ça va commencer le 23 parce qu'il y a eu des retards avec les travaux 
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PARRAINAGE SOCIAL 

Matthieu: Beaucoup d’inscrit.x.e.s, mais moins de gens qui sont venu.x.e.s. On a acheté 

des aliments et le BEM demande de partager l’addition. Il y a un préTD caritatif qui arrive 

le 9 octobre 

Aurore: Le thermos ça sera en février 

Jarod: Vous avez envoyé une demande de résa ?  

 

10. Points Divers: 

 

Alice: J’espère tout le monde a vu le nouveau tableau de perm  

Julien: Chepa si vous avez vu mais je négocie avec patat pour faire un burger CM 

Charles: Je veux l’appeler le “ZAT patat” 

Moïra: On a eu une réu pour les inters et y’a un nouveau hall de sport au Solbosch. 

Beaucoup se sont plaints parce qu’il n’y a pas assez de temps de jeu donc iels ont 

modifié les règles des inters maintenant on est 16 équipes pour que les gens jouent plus 

longtemps  

Alix : Mais on est seul.x.e et donc on doit tout le temps être présent.x.e.s donc a voir si 

on s’associe avec un autre cercle. Et autre règle on peut prendre dans l’équipe que des 

gens qui font parti.x.e.s de la fac ou cercle. Unihockey il y a plus  

Alix: Les gens qui participent c’est les membres ou étudiant.x.e.s de la fac. Ils vont 

vérifier en demandant les cartes  

Cristo: Ça veut dire on peut pas aller jouer au CP quand on veut, c’est n’importe quoi je 

vais en parler en réu ACE 

Moïra: L’entrée que par l’entrée avec les escaliers, on peut plus manger et boire sur le 

parquet 

Alix: On va signer une charte 

Cristo: Non signez pas, pas avant dimanche c’est ridicule. Les inters c’est censé être un 

moment où on s’amuse et là on dirait une compétition  

Alix : on peut faire un vote 

Jarod: Vous savez si les sports du PS sont dac pour ça?  

Moïra: Chepa on a pas pu en parler avec elleux  

Alix: Les cartes ULB sport, on en a 20 et si on partage la team on les partage en 2, 

réfléchissez vraiment si vous y allez beaucoup dans l’année ou juste une fois 
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Julien: Il y a pleins de gens qui font du sport en équipe, si vous avez des 

noms d’entreprises qui veulent bien travailler avec des cercles car on veut faire des t-

shirts. Ça peut être une sponso en plus et ramener de l’argent  

Cristo: Remise de vleck samedi à 10h45 au manneken pis. Si vous vous chauffez venez 

pour montrer à l’ordre qu’on est là et il y a un fût de krick offert par le cercle, le but c’est 

pas de se marbrer c’est en plein bx et venez il y a des surprises au niveau des vlecks  

 

 

 

 


